

Bauen in der Gemeinschaft

Die anfängliche "Baugruppe Zur Börse" besteht aus vier Parteien, die seit geraumer Zeit auf der Suche nach kostengünstigem, energiesparenden und individuellem Wohnraum sind. Schnell kam die Idee, selbst ein Haus zu bauen. In vielen Sitzungen entwickelte die Gruppe Ideen, suchte Grundstücke und fertigte Entwürfe.

Zwischenzeitlich wurde ein geeignetes Grundstück gefunden, auf dem nun drei Häuser mit drei Wohnungen und drei Gewerbeeinheiten geplant werden. Wir laden alle Bauwilligen ein, die kostengünstigen Wohnraum schaffen möchten, sich unserer Baugemeinschaft anzuschließen.

Bauen in einer Baugemeinschaft ist in den letzten Jahren immer populärer geworden. Kostenersparnisse gegenüber dem typischen Erwerb vom Bauherrn, Planungs- und Mitbestimmungsrechte und frühzeitiges Kennenlernen der Nachbarschaft, sind nur einige Vorteile der Baugemeinschaft.

Die "Baugruppe Zur Börse" hat sich zum Ziel gesetzt hochwertig, langlebig, kostengünstig zu bauen und behindertenfreundlich & generationsübergreifend zu bauen.

In unserer aktuellen Broschüre finden Sie das Bauvorhaben detailliert beschrieben.

Â Baugruppe-Zur-Boerse-GbR

Â